



Diputado de Morena denuncia a Santiago Creel ante INE y FGR

El diputado de Morena, Alejandro Robles, denunció penal y electoralmente al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, por presunto uso del cargo y distracción de los recursos públicos que conlleva esa posición, para apuntalar su candidatura interna por encabezar el Frente Amplio por México (FAM). De acuerdo al legislador, si se considera el presupuesto asignado a la mesa directiva cameral eso implicaría que Creel destina en su beneficio 20 millones de pesos al mes para posicionarse como abanderado de la oposición, por lo que “no representa la unidad” por la que debe velar el presidente de la Cámara de Diputados.

<https://entrelineas.com.mx/mexico/diputado-de-morena-denuncia-a-santiago-creel-ante-ine-y-fgr/>